



3667 rue de l'Impériale, Sherbrooke QC J1N 4H6, Canada
<http://www.diaستocade.ca>

DÉCLARATION DE LA DIASTOCADE AU SUJET DE L'ÉLECTION PRÉSIDENTIELLE DU 22 FÉVRIER 2020 :

La DIASTOCADE salue l'élection de Dr Gabriel Messan Agbéyomé KODJO au poste de président de la République Togolaise et appelle le Peuple togolais à la mobilisation et à la résistance pour assurer la prise et l'exercice effectif du pouvoir par le nouveau président élu.

La Diaspora Togolaise au Canada pour la Démocratie (DIASTOCADE) salue l'éclatante victoire de Dr Gabriel Messan Agbéyomé KODJO à la présidentielle du 22 février 2020 au Togo, et félicite le Peuple togolais pour son civisme relevé et la réaffirmation de son choix définitif pour la démocratie et l'État de droit comme seules règles devant régir la vie publique nationale.

Malheureusement, après avoir perpétré plusieurs actes de bourrage d'urnes et de violence contre le Peuple et en faveur de Faure Gnassingbé dans des milliers de bureaux de vote, tout comme aux élections précédentes de 1998, 2003, 2005, 2010 et 2015, le régime dictatorial RPT-UNIR, avec à sa tête l'usurpateur Faure Gnassingbé entouré de complices et courtisans de tous poils, a tenté d'opérer un hold-up électoral en faisant publier par sa CENI (Commission Électorale dite Nationale et Indépendante, *mais en réalité, aux ordres*), des résultats frauduleux taillés sur mesure pour pérenniser la confiscation et l'usurpation du pouvoir d'État dont il n'a jamais eu la charge légitime.

Pour permettre au nouveau président élu d'être investi rapidement de son pouvoir en vue de d'exercer convenablement et librement les fonctions pour lesquelles le peuple l'a choisi,

1- la DIASTOCADE DEMANDE INSTAMMENT et SOLENNELLEMENT au «président» sortant Faure Gnassingbé de reconnaître sa défaite, donc la victoire de Dr. Gabriel Messan Agbéyomé KODJO, en lui remettant les charges de l'État par une passation de pouvoir démocratique pendant qu'il est encore temps.

2- La DIASTOCADE CONDAMNE avec la dernière rigueur la tentative de hold-up électoral en cours au Togo. Elle exhorte le Canada et l'ensemble de la communauté internationale à mettre tout en œuvre pour :

- appuyer sans réserve les revendications pacifiques du peuple togolais en faveur de la préservation de la vérité des urnes issue du scrutin présidentiel du 22 février 2020,
- affirmer le droit souverain du peuple togolais à empêcher une énième tentative de détournement de sa volonté par le «président» sortant Faure Gnassingbé,
- lancer un avertissement sans équivoque aux milices du parti UNIR et aux éléments des Forces dites de Sécurité et de Défense qui utilisent déjà ou seraient tentés d'utiliser la violence à des fins politiques pour qu'ils se désistent afin de préserver la fragile paix sociale au Togo et dans la sous-région ouest africaine.

Pour la quatrième (4^e) fois, le Peuple togolais rejette Faure Gnassingbé par les urnes, et pour la quatrième fois, ce dernier utilise la fraude et la force brute par le biais des Forces dites de Défense et de Sécurité lourdement armées pour essayer de se maintenir dans l'imposture à la tête du Togo.

J. Robinson A.



3667 rue de l'Impériale, Sherbrooke QC J1N 4H6, Canada
<http://www.diastocade.ca>

3- La DIASTOCADE appelle l'ensemble du Peuple souverain et aux forces démocratiques organisées du Togo à se mobiliser et se mettre debout comme un seul homme, et à lutter sans défaillance pour défendre sa victoire et reprendre son pouvoir.

4- La DIASTOCADE appelle l'ensemble des Peuples africains épris de justice et de liberté à soutenir le Peuple togolais par tous les moyens possibles en vue de l'aider à reconquérir son indépendance et son droit à disposer de lui-même dans le concert des nations.

5- La DIASTOCADE lance un vibrant appel à la diaspora togolaise, aux organisations citoyennes et de *défense des droits humains du Canada et du monde entier* à *contribuer massivement à toutes les manifestations publiques* et aux levées de fonds qui sont lancées en vue de donner au Peuple souverain du Togo des moyens pour sa résistance .

6- La DIASTOCADE encourage le nouveau président élu du Togo, Dr. GABRIEL MESSAN AGBÉYOMÉ KODJO, à ne pas engager de dialogue de dupes avec le régime déchu RPT-UNIR, afin de ne pas souiller la mémoire des milliers de martyrs togolais massacrés pour asseoir la dictature des régimes sanguinaires des partis du RPT et de l'UNIR sur le Togo pendant plus de 57 ans, soit depuis le 13 janvier 1963 à aujourd'hui!

Togo Debout, luttons sans défaillance!

Fait à Montréal, le 28 février 2020.

Pour la DIASTOCADE,
Le président,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Joël K. Amovin".

Joël K. AMOVIN, Ph.D.
presidence@diastocade.ca